
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „darkdiver“ vom 17. Januar 2008 um 08:04

Hallo ihr lieben

Zuerst, ja, es hat sehr gut funktioniert und ich konnte gestern Abend schon wieder sehen. Ich
würde behaupten meine Sehkraft war gestern schon so bei ca. 80%.
Ich hatte es aber vorgezogen die Augen zu schonen und lag daher gestern nur noch relaxt auf
dem Sofa und habe dem Fernseher gelauscht. Übrigens hatte ich keine Schmerzen, weder

während noch nach der OP 

Ich werde euch meine Erfahrungen später schildern da es doch den einen oder anderen gibt der
wie ich lange am überlegen ist.

Also noch einmal vielen Dank für die vielen Glückwünsche euch allen 
Eric
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